

KLIPING BERITA

JUMAT, 14 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Singgalang

Inilah Sumber Mata Air PDAM Padang Panjang

PADANG PANJANG - Perusahaan Daerah Air Minum (PDAM) Kota Padang Panjang adalah satu-satunya perusahaan penyedia air bagi warga kota. Namun, tidak banyak di antara kita yang tahu dari mana saja sumber mata air yang didistribusikan PDAM ini.

Kasubag Perencanaan PDAM, Wahyu Tanaka menyampaikan, PDAM Padang Panjang menggunakan sumber mata air bersih yang hampir 90 persennya berasal dari sistem perpipaan PDAM. Sumber air baku berasal dari 10 intake lengkap (broncaptering) yang terdiri dari mata air dan air permukaan bawah tanah (sub surface).

Untuk sumber mata air, ada di enam lokasi. Diantaranya Kandang Ditabek, Paninjauan (gravitasi) awal pembuatan tahun 1913. Lubuk Mata Kucing (gravitasi) awal pembuatan tahun 1989. Lubuk Mata Kucing (pompanisasi) awal pembuatan tahun 1989. Koto Katik (gravitasi) awal pembuatan tahun 2010. Rao Rao (gravitasi) awal pembuatan tahun 2015 (tidak berfungsi) dan Sungai Andok (pompanisasi) awal pembuatan tahun 2016.

Sedangkan untuk air permukaan bawah tanah diantaranya Tungku Sadah (gravitasi) awal pembuatan tahun 1997. Sawah Liek (gravitasi) awal pembuatan tahun 2004. Kandang Kudo TS (gravitasi) awal pembuatan tahun 2009, serta Kuok Paninjauan (gravitasi) awal pembuatan tahun 2013.

Dikatakannya, dari kedua sumber mata air ini, yang sering terkendala ketika hujan adalah air permukaan. Di mana, ketika curah hujan tinggi, air permukaan ini biasanya akan sedikit kotor, namun ditunggu beberapa jam akan bersih kembali. Berbeda dengan sumber mata air yang tidak akan terganggu apabila hujan. Airnya akan tetap bersih.

"Apabila suatu saat sumber air di daerah Sungai Andok mengalami hujan, daerah yang akan terdampak diantaranya Serambi Mekkah, Ekor Lubuk, Pasar dan sekitarnya. Begitu juga dengan sumber air di Lubuk Mata Kucing, apabila terjadi kerusakan akan berdampak ke bagian utara Padang Panjang hampir keseluruhan. Karena Lubuk Mata Kucing ini 50 persen masyarakat kita menggunakannya," jelasnya.

Wahyu juga memberikan tips bagi masyarakat Padang Panjang bagaimana menjaga air PDAM ini. Seperti, jangan membuka keran apabila airnya keluar kotor. Tunggu beberapa saat, karena air akan bersih lagi. Apabila cuaca bagus, banyak-banyaklah menampung air. Agar air yang dipakai tetap bersih apabila curah hujan tinggi di Padang Panjang. (205)



SUMBER AIR PDAM- Inilah salah satu sumber air dari PDAM Padang Panjang. (Kominfo)



Nama Media : Harian Singgalang



BOOSTER

Vaksinasi dosis ketiga (booster) yang diluncurkan Pemerintah Pusat secara serentak mulai Rabu (12/1). Di Kota Padang Panjang vaksinasi booster perdana digelar di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Padang Panjang (Rupajang). (Ist)

Vaksinasi Booster Perdana Digelar di Rupajang

PADANG PANJANG - SINGGALANG

Pelaksanaan vaksinasi dosis ketiga (booster) yang diluncurkan Pemerintah Pusat secara serentak mulai Rabu (12/1), juga digelar di Kota Padang Panjang. Kegiatan perdana ini digelar di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Padang Panjang (Rupajang).

Bekerja sama dengan Dinas Kesehatan (Dinkes), vaksinasi booster diperuntukkan bagi warga binaan pemasyarakatan (WBP) sebanyak 80 orang, petugas lapas 28 orang dan keluarga pegawai 20 orang. Kegiatan ini ditinjau Wawako Asrul dan sejumlah pejabat lainnya.

Wawako Asrul mengatakan, Pemko mengapresiasi Rupajang yang telah turut berupaya menjadikan Padang Panjang menja-

di salah satu kota yang menggelar launching vaksinasi booster ini. Di Provinsi Sumatera Barat, selain Padang Panjang juga digelar di Kabupaten Kepulauan Mentawai dan Kota Sawahlunto.

"Karena kita Padang Panjang telah mempersiapkan, vaksinasi booster ini diberikan kepada kabupaten/kota yang capaian vaksinasinya telah memenuhi kriteria 70 persen dosis pertama dan 60 persen dosis kedua," sebut Asrul.

Prioritas vaksinasi penguat ini, tambahnya, diberikan kepada lansia dan kelompok rentan. Selain itu, vaksinasi ini diberikan kepada yang telah berusia 18 tahun ke atas dan sudah mendapatkan vaksinasi dosis lengkap atau dua kali suntik minimal enam bulan lalu.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Sumatera Barat, R. Andhika Dwi Prasetya, yang juga ikut dalam kegiatan ini menyampaikan, kegiatan

vaksinasi ini merupakan buah dari sinergisitas jajarannya dengan Pemerintah Kota dan Polres Padang Panjang. Rutan dipercaya Pemko sebagai tempat pelaksanaan vaksin booster bagi masyarakat khususnya di lingkungan rutan.

"Adapun sasaran vaksinasi di rutan ini selain petugas dan WBP, juga keluarga WBP dan masyarakat umum. Hari ini disiapkan 100 lebih dosis. Hal yang patut kami apresiasi, rutan dipercaya sebagai tempat pelaksanaan launching vaksinasi dosis tiga ini di Kota Padang Panjang," ucapnya.

Dikatakannya, WBP yang sulit menerapkan sosial distancing merupakan kelompok rentan terhadap penyebaran virus Covid-19. "Kita, sesuai dengan konsen menkumham dan sekjen akan terus berkoordinasi dengan pema setempat untuk membantu percepatan vaksinasi di Sumatera Barat," jelasnya.

Sementara itu, Kapolres Padang Panjang, AKBP. Novianto

Taryono menyampaikan, pihaknya akan terus bekerja sama dengan pihak terkait lain dalam menyukseskan pencapaian vaksinasi ini.

"Kita akan lakukan bertahap vaksinasi dosis booster ini. Kita akan penuhi dulu capaian vaksinasi lansia yang saat ini berada di angka 56,3 persen. Kami mengapresiasi Rupajang yang telah berinisiasi sebagai pilot project pelaksanaan vaksinasi booster ini," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Rupajang, Rudi Kristiawan menyampaikan, dalam launching vaksinasi booster yang telah ditetapkan Presiden ini, pihaknya harus ikut aktif dalam rangka pencegahan penyebaran virus Covid-19 dan meningkatkan kekebalan bagi seluruh petugas dan WBP.

"Vaksinasi booster ini merupakan yang pertama se-Sumatera Barat bagi WBP dan petugas yang setiap hari berinteraksi dengan WBP," ungkapnya. (205)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

Kubu Gadang Berpeluang jadi Role Model Desa Wisata

MENJELMA dan ekis sebagai desa wisata, objek wisata tradisional Kubu Gadang Kota Padangpanjang terus dikembangkan. Pemerintah Kota (Pemko) bersama pegiat wisata lokal optimis Kubu Gadang akan menjadi Role Model Desa Wisata Di Sumbang. Sekelompok Pegiat Wisata Kubu Gadang, saat ini terus berupaya mengembangkan segala potensinya. Seiring itu, sederet penghargaan diraih pegiat wisatanya baik di tingkat provinsi maupun nasional.



ROLE MODEL—Wisata Kubu Gadang akan menjadi role model Desa Wisata Sumatera Barat.

Salah seorang pegiat wisata Desa Wisata Kubu Gadang, Yuliza Zen mengatakan, optimismenya mengembangkan desa yang terletak di Kelurahan Ekor Lubuk, Kecamatan Padangpanjang Timur. Dengan segala potensi objek wisata yang dimiliki, ungkap Liza, Kubu Gadang berpeluang menjadi role model desa wisata yang ada di Sumatera Barat dan berpeluang meningkatkan ekonomi masyarakat. "Desa wisata sedang menjadi prioritas pemerintah mengembangkan pariwisata. Kubu Gadang memiliki potensi didukung dengan letaknya yang strategis," kata Liza.

Menurut Liza, Kubu Gadang harus memiliki badan usaha, melengkapi sarana prasarana dari berbagai stakeholders, meyakinkan generasi muda prospek lapangan pekerjaan, dan mencari sumber pendanaan dari berbagai pihak. Walikota Padangpanjang Fadly Amran mengapresiasi capaian Desa Wisata Kubu Gadang yang digerakkan oleh berbagai unsur masyarakatnya. Walikota menilai pegiat wisata Kubu

Gadang merupakan pelaku usaha yang andal. "Saya yakin Kubu Gadang berkembang karena kepiawaian masyarakatnya membaca sekaligus memanfaatkan peluang yang ada. Kubu Gadang merupakan inovasi cemerlang serta kegigihan masyarakatnya ini adalah modalnya," kata Fadly. Disampaikan Fadly Amran, Pemerintah akan terus memberikan dukungan penuh terhadap perkembangan wisata Kubu Gadang. (rmd)

Padangpanjang Produksi Keju Mozzarella

SERAMBI Milk merupakan salah satu pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di Kota Padangpanjang. Selain mengolah susu, UMKM Serambi Milk kian berkembang hingga memproduksi Keju Mozzarella di Kota Padangpanjang. "Keju Mozzarella terbuat dari susu sapi. Dari 1000 liter susu akan menghasilkan 100 kilogram keju," ungkap Widyaiswara Balai Besar Pelatihan Peternakan, Kota Batu, Provinsi Jawa Timur, Dr. Dodik Suprpto.



PRAKTIKAN—Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran mencoba mempraktikkan pengolahan susu saja jadi keju mozzarella.

Dodik mengatakan, Keju Mozzarella ini membutuhkan produksi susu sapi yang banyak. Yang mana akan menghasilkan Keju Mozzarella sebanyak 10 persen dari total susu sapi yang akan diproses. "Hari ini, kita sudah melakukan testing pembuatan dan berhasil dengan kualitas yang sangat bagus. Setelah kita bekukan, besok sudah bisa diorder langsung ke Serambi Milk," tutur Dodik.

Keju Mozzarella ini, katanya lagi, nantinya terdapat tiga level. Mulai dari premium, sampai ke biasa. Yang premium tidak ada campuran di dalamnya. Hanya susu saja. Dan, untuk harga juga akan berbeda nantinya.

"Dengan adanya produksi Keju Mozzarella ini, kita akan membutuhkan susu sapi perah yang banyak. Seperti biasanya tiga sampai empat hari, susu perah ini sudah tidak bisa digunakan lagi. Namun dengan adanya produksi Keju Mozzarella ini, susu tersebut langsung kita proses dan bisa bertahan sampai enam bulan ke depan," kata Dodik.

Menjadi kluster usaha binaan Bank Rakyat Indonesia (BRI), UMKM Serambi Milk

mendapat bantuan mesin pembuat Keju Mozzarella. Bantuan diserahkan di Serambi Milk, Kelurahan Ganting, Kecamatan Padangpanjang Timur, Senin (10/1).

Sebelumnya, mesin ini sudah diberikan secara simbolis pada 30 September 2021 lalu oleh Komisaris Independen BRI, Zulnahr Usman dan Dwi Ria Latifa kepada Ridwansyah sebagai pengelola Serambi Milk.

Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran, yang berkesempatan hadir saat menyerahkan bantuan mesin tersebut mengatakan, bantuan yang diterima Serambi Milk akan menjadi motivasi dan semangat baru terhadap kemajuan bagi pelaku UMKM Serambi Milk dan UMKM yang ada di Kota Padangpanjang.

Kita sangat mengapresiasi dan berterima kasih kepada BRI yang sudah memberikan bantuan mesin ini kepada Serambi Milk. Ini akan memberikan sentuhan-sentuhan kepada para peternak sapi kita. Kita akan terus mendukung ini dan semoga kita terus menjalin kerja sama yang lebih erat ke depannya," ujar Wako Fadly. Mesin seharga Rp 68.475.-

000 ini, sudah mulai diuji coba oleh Serambi Milk dalam pembuatan Mozzarella yang langsung dipandu Widyaiswara Balai Besar Pelatihan Peternakan, Kota Batu, Provinsi Jawa Timur, Dr. Dodik Suprpto, S.Pt. M.Sc. Juga ada mahasiswa magang Jurusan Peternakan dari Universitas Syiah Kuala, Aceh.

"Kita sudah sepakat untuk berkomitmen dengan Serambi Milk, karena dibutuhkan banyak susu sapi untuk pengolahan Mozzarella ini. Untuk 1.000 liter susu, kita hanya mendapatkan 100 kg Keju Mozzarella. Maka ke depannya para peternak sapi perah ini akan kita berikan modal agar lebih banyak menghasilkan susu sapi," tutur Yori Verdian.

Yori mengatakan dengan adanya produksi Keju Mozzarella di Serambi Milk, ini akan lebih meningkatkan penghasilan para UMKM khususnya peternak sapi. Yori menghimbau para pelaku UMKM yang membutuhkan Keju Mozzarella, bisa langsung mendatangi Serambi Milk. Dimulainya produksi Keju Mozzarella di Serambi Milk, ini tentu menjadi tantangan yang besar bagi Serambi Milk untuk lebih giat dalam pemasaran produk selanjutnya. (rmd)

Vaksinasi Booster Perdana Digelar di Rupajang

PELAKSANAAN vaksinasi dosis ketiga (booster) yang diluncurkan Pemerintah Pusat serentak mulai hari ini, Rabu (12/1) di Kota Padangpanjang perdana digelar di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Padang Panjang (Rupajang). Wakil Wali

Kota, Drs. Asrul meninjau pelaksanaan vaksinasi ini. Bekerja sama dengan Dinas Kesehatan (Dinkes), vaksinasi booster diperuntukkan bagi warga binaan masyarakat (WBP) sebanyak 80 orang, petugas lapas 28 orang dan keluarga pe-

gawai 20 orang. Wawako Asrul saat meninjau pelaksanaan kegiatan tersebut menyebutkan, Pemko mengapresiasi Rupajang yang telah turut berupaya menjadikan Padangpanjang menjadi salah satu kota yang menggelar laun-

ching vaksinasi booster ini. Di Provinsi Sumatera Barat, selain Padang Panjang juga digelar di Kabupaten Kepulauan Mentawai dan Kota Sawahlunto. "Karena kita Padangpanjang, telah mempersiapkan, vaksinasi booster

ini diberikan kepada kabupaten/kota yang capaian vaksinasinya telah memenuhi kriteria 70 persen dosis pertama dan 60 persen dosis kedua," sebut Asrul. Prioritas vaksinasi penguat ini, tambahnya, diberikan kepada lansia

dan kelompok rentan. Selain itu, vaksinasi ini diberikan kepada yang telah berusia 18 tahun ke atas dan sudah mendapatkan vaksinasi dosis lengkap atau dua kali suntik minimal enam bulan lalu. Kepala Kantor Wila-

yah Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Sumbang, R Andhika Dwi Prasetya menyampaikan, kegiatan vaksinasi ini merupakan buah dari sinergisitas jajarannya dengan Pemko dan Polres Padangpanjang. (rmd)

Warga Padangpanjang Antre Beli Minyak Goreng Bersubsidi

PDG.PANJANG, METRO Meskipun panasnya terik matahari, namun ratusan masyarakat berjejer antrean untuk mendapatkan minyak goreng bersubsidi di lapangan parkir Pasar Kota Padangpanjang. Sekretaris Dinas Usaha Mikro, Kecil dan Menengah

(UMKM) Padangpanjang, Yasmiati Yusbar S, sos di Padangpanjang, Kamis (13/1), menyampaikan bantuan minyak bersubsidi ini di berikan oleh pemerintah Pusat kepada seluruh kabupaten/kota yang ada di Sumatera Barat dimana pada saat ini sedang ber-

langsung di Padangpanjang. "Karena malambung-nya harga minyak goreng di pasaran, maka pemerintah pusat melalui distributor PT Incasi Raya memberikan harga subsidi minyak goreng kepada masyarakat," ka-

tanya. Bantuan minyak bersubsidi ini berjumlah 7.000 liter yang akan di jual kepada masyarakat Padang Panjang seharga Rp14.000/liter, kegiatan ini diadakan di Pasar Pusat Padangpanjang. Kegiatan ini hanya di-

laksanakan satu hari ini saja tidak berlanjut untuk besok. "Untuk pembelian minyak tersebut tidak dibutuhkan syarat apapun cukup antri saja dan pembelian minyak tersebut hanya boleh 2 liter setiap orang," katanya. (rmd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres

Perdana, Rupajang Launching Vaksin Booster

Padangpanjang, Padek—Rumah Tahanan (Rutan) Kelas II B Padangpanjang (Rupajang), *launching* vaksinasi Covid-19 dosis *booster*, bertempat di aula rutan setempat, Rabu, (12/1). Rutan ini pertama di lingkungan Kantor Wilayah (Kanwil) Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkum) Sumbar melakukan vaksinasi *booster*.

Sebanyak 75 Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dari total 173 orang yang memenuhi syarat, merupakan warga Sumbar pertama menerima vaksinasi dosis *booster* jenis Moderna. Selain WBP dan keluarga besar petugas rutan, terdapat juga sebanyak 7 orang masyarakat umum yang dilayani vaksinasi dosis *booster* tersebut.

Kepala Rupajang, Rudi Kristiawan mengaku agenda vaksinasi tersebut diselenggarakan melihat kesiapan sasaran dan ketersediaan vaksin pada Dinas Kesehatan Kota (DKK) Padangpanjang. Meski arahan Kementerian Kesehatan (Kemenkes) diprioritaskan terhadap dua daerah di Sumbar seperti Kabupaten Sijunjung dan Mentawai, namun Padangpanjang melalui kesiapan rutan dapat dilangsungkan sebagai yang pertama di Sumbar dan lingkungan Kanwil Kemenkumham.

"*Alhamdulillah* proses vaksinasi yang dibantu petugas dari Puskesmas Kotokatiak dapat berjalan lancar dan aman. Ditargetkan 120 orang, hanya 100 orang yang memenuhi syarat minimal 6 bulan pasca dosis kedua. Sedangkan 20 orang lainnya ditunda karena dengan berbagai alasan dari hasil skrining petugas medis," tutur Rudi pada kesempatan yang dihadiri Kakanwil Kemenkumham Sumbar Andika Dwi Prasetya, Wawako Padangpanjang Asrul dan Kapolres Novianto Taryono itu.

Kakanwil Kemenkumham Andika Dwi Prasetya mengatakan, *launching* vaksinasi *booster* di Rupajang adalah buah sinergitas antara jajarannya dengan pemerintah kota Padangpanjang dan Polres Padangpanjang. Kegiatan tersebut diapresiasi sebagai motivasi dalam program vaksinasi dosis *booster* bagi masyarakat dan WBP khususnya.

Terakhir, disebutkan Andika, capaian realisasi vaksinasi Covid-19 dosis pertama dan kedua bagi warga binaan lingkungan Lapas dan Rutan se-Sumatera Barat telah mencapai 80 persen lebih. "Tadi pagi (kemarin, red) kami sudah instruksikan semua Lapas, Rutan, dan UPT untuk mengikuti jejaknya Rupajang dan segera berkoordinasi dengan pemerintah di mana kedudukan Satlak dan Dinas Kesehatan untuk membantu percepatan vaksinasi di Provinsi Sumbar," pungkasnya.

Kapolres Padangpanjang, AKBP Novianto Taryono, di kesempatan yang sama juga mengatakan akan memulai vaksinasi Covid-19 *booster* setelah pencapaian vaksinasi Covid-19 bagi Lansia di wilayah Hukum polres Padangpanjang telah mencapai 60 persen.

"Saat ini posisi vaksinasi Covid-19 dosis satu bagi Lansia di wilayah Hukum polres Padangpanjang tercatat 56,3 persen. Setelah pada angka 60 persen barulah kita akan mulai vaksinasi Covid-19 ketiga (*booster*), tentunya dengan mengikuti ketentuan aturan yang ditetapkan pemerintah," ucap Novianto. (wrd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres

Gelar OP, Masyarakat Dibatasi Membeli

Minyak Goreng Sederhana Dijual Rp14 Ribu Perkilogram

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

Naiknya harga CPO di pasar dunia, juga berimbas terhadap naiknya harga minyak goreng di pasaran. Hal ini, tidak hanya dirasakan masyarakat di kota-kota besar, tetapi juga di Kota Padangpanjang.

KEMENTERIAN Perdagangan (Kemendag) RI bersama Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Sumatera Barat serta Disperdagop UKM Kota Padangpanjang menggelar Operasi Pasar Minyak Goreng Sederhana, di Parkir Barat Pasar Pusat, Kamis (13/1).

Minyak goreng yang dipasarkan pada operasi pasar dengan harga Rp 14.000 perliter ini, langsung diproduksi oleh PT.



ANTUSIAS Ibu Rumah Tangga usai mengikuti Operasi Pasar Minyak Goreng di kawasan Pasar Padangpanjang.

Incasi Raya dengan total lebih kurang sebanyak 7.000 liter.

Sekretaris Disperda-

kop UKM Yasmiaty Yusbar saat meninjau pelaksanaan operasi pasar, mengucapkan terima kasih ke-

pada Pemerintah Pusat yang telah membantu masyarakat Kota Padangpanjang melalui operasi pasar

minyak goreng seharga Rp14.000 ini.

"Kami akan terus mengupayakan bantuan ke-

pada masyarakat Padangpanjang. Contohnya sekarang dengan harga minyak yang tinggi, ada ban-

tuan minyak goreng sederhana dengan harga lebih murah dari pasaran. Ini langsung kita distribusikan dari PT. Incasi Raya," ujar Yasmiaty.

Banyak masyarakat yang ikut mengantri untuk dapat membeli minyak goreng sederhana ini. Setiap pembeli harus menyediakan uang pas dengan pembelian maksimal sebanyak dua liter dengan harga Rp 28.000.

Seorang warga, Nelvayanti (64) mengatakan, dengan adanya operasi pasar ini, sangat membantu masyarakat dalam mencukupi kebutuhannya.

Sementara itu, Nelfa Yenti (46) mengaku sangat senang dengan adanya operasi pasar minyak goreng ini namun beliau juga berharap pemerintah juga mengadakan sembako bersubsidi.

"Kami berharap kedepannya ada lagi bantuan kebutuhan pokok bersubsidi, baik itu dari provinsi maupun pemerintah pusat untuk masyarakat khususnya di daerah Kota Padangpanjang," ujarnya. (ned)



PENYERAHAN SHU kepada anggota pada RAT KSP Kencana Kota Padangpanjang.

Aset KSP Kencana Nyaris Capai Rp2 M

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Dengan jumlah anggota yang hanya 54 orang, Koperasi Simpan Pinjam (KSP) Kencana Kota Padangpanjang nyaris mengumpulkan kekayaan Rp 2 miliar, atau persisnya Rp 1.971.223.468.

Hal ini terungkap dalam laporan pertanggungjawaban pengurus KSP Kencana dalam Rapat Anggota Tahunan (RAT) yang digelar di tepian Danau Singkarak, Malalo, Kabupaten Tanahdatar, Rabu (12/1).

"Di tahun 2021, kita peroleh pendapatan sebesar Rp 153.145.000 yang berasal dari pengkuliran

dana KSP sebanyak Rp 122.785.000 dan PKPS BBM sebesar Rp 30.360.000. Terjadi kenaikan Rp 4.220.000 dibanding tahun 2020. Dengan SHU Rp 116.371.000," ungkap Ketua KSP Kencana Dra. Laswarni di hadapan peserta RAT.

Dibentuk tahun 90-an, keanggotaan KSP Kencana ini mulanya adalah mantan pegawai eks. BKKBN beserta keluarga yang kemudian menjadi pegawai Pemko Padangpanjang yang kemudian hari berinduk ke Dinas Sosial PPKBPPA. Jumlah mereka sebanyak 34 orang ditambah ang-

gota keluarga sebanyak 20 orang. Sebagian besar tersebar ke beberapa OPD dan sudah ada pula yang pensiun.

Hadir dalam acara ini Kepala Dinas Sosial PPKBPPA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si, perwakilan Dinas Perdagangan, operasi dan UKM, badan pengawas dan anggota KSP. Di antaranya terlihat pensiunan pejabat Pemko seperti Drs. Tarmizi Arito, Drs. Faisal, Drs. Amrizal N. H. Syamsurizal, dan lainnya serta pejabat aktif seperti Kadis Pemuda, Olahraga dan Pariwisata, Drs. Maharman. (ned)

Padangpanjang Apresiasi Program ITF Ruangguru

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Pemerintah Kota Padangpanjang mengapresiasi program Indonesia Teaching Fellowship (ITF) Ruangguru. Program yang berlangsung di tahun 2020 dan 2021 ini, dinilai berdampak terhadap peningkatan kompetensi guru di kota berujung Serambi Mekah itu.

"Kita melihat ada peningkatan kompetensi dari guru-guru tersebut. Ini baru beberapa guru yang ikut. Kita menginginkan kalau bisa seluruh guru yang ikut. Namun kita mempertimbangkan kemampuan keuangan daerah kita," kata Wakil Walikota Padangpanjang Asrul usai pertemuan dengan pihak Ruangguru, di Ruang VIP Balai Kota, Kamis (13/1).

Tampak hadir, Sekdako Sonny Budaya Putra, AP,



PERTEMUAN jajaran Pemerintahan Kota Padangpanjang dengan ITF Ruangguru.

M.Si, Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Drs. M. Ali Tabrani, M.Pd, dan pejabat terkait lainnya.

Pemko, lanjut Asrul, berupaya menganggarkan kembali program ITF ini.

"Ini penting. Sebagai Kota Pendidikan, kompetensi guru harus betul-betul meningkat. Sehingga proses belajar mengajar menjadi

berkualitas. Jadi penganggarnya kita upayakan di perubahan anggaran," ujarnya.

Sebelumnya, Manager of Government Relation and Project Sustainability Ruangguru, Fath Alifali mengatakan, pada program ITF Fase II tahun 2021, nilai Try Out Uji Kompetensi Guru (TO UKG) yang semula 38,3 menjadi 65,6. Hal ini melewati stan-

dar UKG Nasional 2015 yakni 55. Ini prestasi yang luar biasa dan tidak mudah meraihnya.

Selain itu, hasil Program ITF Fase II yaitu dapat melahirkan 15 guru berdampak, 3 proposal guru berdampak terbaik, terpilihnya the best teacher, most improved teacher, dan the most active teacher. (ned)

Homalomena Frog Telah Diekspor ke Mancanegara

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Direktur Buah dan Florikultura Kementerian Pertanian (Kementan), Dr. Liferdi, S.P, M.Si minta Pemerintah Kota Padangpanjang segera mematenkan Homalomena Frog, tanaman hias lokal yang berasal dari Kota Padangpanjang.

Hal tersebut disampaikan Liferdi saat bertemu dengan Walikota Fadly Amran dalam acara Temu Teknis Pengembangan Hortikultura Kota Padangpanjang di Aula Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan), Selasa (11/1) lalu.

Dikatakan Liferdi, tanaman Homalomena Frog sudah terkenal ke mancanegara. Tanaman ini bernilai ekono-

mi dan bisa diekspor ke mana saja.

"Saya minta ini segera ditindaklanjuti Pemko bahwasannya tanaman ini berasal dari Padangpanjang. Jangan sampai ada pihak lain nantinya yang mematenkan ini," katanya.

Sementara itu Kepala Dispangtan, Ade Nafrita Anas menyampaikan, tanaman ini merupakan tanaman hias lokal yang dianggap biasa saja di sini. Namun ternyata diminati oleh pecinta tanaman hias di luar negeri.

"Banyak negara yang meminati tanaman ini. Kedepan akan kita tindak lanjut hal ini," katanya.

Sedangkan Wako Fadly berterima kasih kepada pihak Kementan, karena telah bekerja sama dengan Dispangtan

Padangpanjang. Ini merupakan salah satu wujud untuk membangkitkan sektor pertanian di Padangpanjang.

"Tidak tertutup kemungkinan Padangpanjang bisa jadi kota bunga. Cuci kota ini sangat mendukung dan peternya sangat kreatif," katanya.

Untuk mewujudkan ini, sebut Fadly, perlu adanya kerja sama semua pihak, baik perbankan maupun pihak lainnya.

"Saya harap ke depan petani Padangpanjang bisa berlari agar mencapai hasil yang maksimal," katanya.

Hadir pada ini, Direktur CV Minaqo Indonesia, Ade Wardana Adinata dan pihak terkait lainnya. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Padang Ekspres

Kapolres Rangkul Komunitas Ojek Online



KAPOLRES Padangpanjang AKBP Novianto Taryono ketika melakukan pertemuan dengan komunitas ojek online Kota Padangpanjang.

Banca Laweh, Rakyat Sumbar—Menekan angka pelanggaran lalu lintas dan dampak kecelakaan lalu lintas, Kapolres Padangpanjang AKBP Novianto Taryono melakukan silaturahmi dengan komunitas ojek online di Kota Padangpanjang di ruang pertemuan Polres Padangpanjang, Kamis (13/1)

Pertemuan yang juga dihadiri Kanit Patroli Lantas IPDA A.W.Siregar, Kanit Laka Lantas IPDA Andi Ferry Purna, Kanit Kamsel Lantas AIPDA Ricky Kurniawan dan perwakilan komunitas Red Kombi.

Dalam sambutannya, Novianto memberikan imbauan kepada Komunitas Red Kombi agar menjadi mitra Polri khususnya Polres Padangpanjang.

"Seperti, selalu patuh dalam berlalu lintas dan juga mengajak rekan-rekan ojek online lainnya untuk selalu

mematuhi aturan lalu lintas untuk menekan angka kecelakaan lalu lintas di wilayah hukum Polres Padangpanjang," kata Kapolres.

D samping itu, Kapolres juga minta dukungan dari komunitas ojek online untuk menyukseskan gebyar vaksinasi dalam mengejar angka capaian vaksin untuk menekan laju perkembangan Covid-19 di Kota Padangpanjang.

Novianto juga memberikan edukasi kepada komunitas ojek online berperan aktif dalam menjaga harkamtibmas di sekitar, salah satunya dengan saling mengingatkan warga sekitar agar selalu berhati-hati dalam memarkirkan kendaraan gunaantisipasi terjadinya Curanmor.

Sementara itu, Ketua Komunitas Ojek Online Red Kombi Rommy Desmond menyebutkan, komunitas

Red Kombi memiliki lebih kurang 26 anggota, komunitas ini berawal dari aplikasi android KOMBI yang didirikan oleh 18 orang tanggal 07 Juli 2018 silam.

"Kini, Red Kombi telah menjalin kerja sama MoU dengan RSUD Padangpanjang, terkait pengantaran obat bagi pasien sehingga paaaien tidak perlu antri menunggu obat di rumah sakit," katanya.

Selain itu, lanjut Rommy, Komunitas Red Kombi juga menekankan pentingnya mematuhi aturan lalu lintas dalam berkendara, termasuk juga melengkapi standar keselamatan berlalu lintas.

"Selain SIM dan STNK kendaraan, kita juga menekankan pentingnya menggunakan helm, baik bagi pengendara maupun penumpang," ungkapnya. (ned)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Bidik Indonesia

DPMPTSP Berencana Kirim Pemuda Padang Panjang Belajar ke Jerman

Liputan : Syamsul Bahri SH (Kabiro BIN Padang Panjang-Tanah Datar/Sumbar)

Padang Panjang - Dinas Penanaman Modal dan Perizinan Terpadu Satu Pintu (DP-MPTSP) Kota Padang Panjang berencana akan mengirim pemuda terbaik untuk bisa melanjutkan pendidikan di negara Jerman.

Kepala DPMPTSP Padang Panjang Ewa Soska menjelaskan pada tahun 2022 ini pihaknya akan menjajaki kerja sama dengan salah satu lembaga pendidikan yang mampu memfasilitasi para pemuda Padang Panjang untuk melanjutkan pendidikan ke Jerman.

Sekarang pihaknya berencana menjalin kerja sama dengan Habibie Education Youth (HEY), yang merupakan

salah satu lembaga pendidikan bekerja sama dengan Pemerintah Jerman dalam membekali pemuda Indonesia untuk belajar dan bekerja di Jerman.

"Sebelum menjajaki kerja sama ini, kami akan membuat persiapan yang lebih matang agar kedepannya proses studi di luar negeri yang akan diikuti para pelajar Padang Panjang bisa berjalan dengan baik," katanya.

Merespon rencana itu, Wali Kota Padang Panjang Fadly Amran menyatakan akan mendorong para pelajar Padang Panjang untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri.

"Kami sangat mendukung



rencana program dari DP-MPTSP ini. Sekarang ini sudah saatnya para pelajar Padang Panjang mampu menunjukkan kualitas untuk melanjutkan pendidikan di luar negeri," katanya.

Fadly juga mengingatkan agar DPMPTSP benar-benar

mematangkan segala persiapan sebelum menjajaki kerja sama dengan lembaga lain.

"Persiapan yang matang perlu ditindaklanjuti DP-MPTSP. Jangan sampai nanti ada pihak yang kecewa dengan program yang sangat baik ini," ujarnya.

Ortu serta uncangan lainnya. Bupati Rohil Afrizal Sintong

kan harus dilaksanakan paling lambat 31 Desember 2021.

membangun daerah ini," katanya.

RSUD Padang Panjang Percantik Lobi dan Ruang Tunggu Seperti Hotel Berbintang

Liputan : Syamsul Bahri SH (Kabiro BIN Padang Panjang-Tanah Datar/Sumbar)

Padang Panjang - Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Padang Panjang mempercantik lobi dan ruang tunggu nya seperti hotel berbintang. Hal tersebut dilakukan meningkatkan pelayanan dan kenyamanan bagi pasien maupun keluarga pasien.

Direktur RSUD dr. Lila Yanwar kepada tim Kominfo Padang Panjang mengatakan, pembenahan lobi dan ruang tunggu klinik itu dipicu penumpukan pasien di ruang tunggu poliklinik.

"Juga memperhatikan dari segi estetika," katanya, sebagaimana dirilis akun resmi Kominfo Padang Panjang.

Menurutnya, bertambahnya jumlah pasien menimbulkan penumpukan. Hal tersebut berpotensi bagi penularan Covid-19.

"Dari segi estika, kita ingin memberikan pelayanan sua-



Suasana lobi RSUD Padang Panjang. (Foto Kominfo Padang Panjang)

sana yang indah dan nyaman bagi pasien, layaknya interior hotel berbintang," tuturnya.

la mengatakan, perbaikan tersebut mulai dengan mengubah dinding ruangan dengan menambahkan lighting dan LCD informasi. Selain itu juga mengganti kursi ruang tunggu dan menambah tempat duduk di bagian luar.

Semua tetap tetap memenuhi standar akreditasi. "Tidak hanya indoor, outdoor juga kita benahi," ujarnya.

dr. Lila menyebut, pihaknya juga sedang mempersiapkan pembuatan kanopi di bagian luar. Selain itu juga memperindah taman RSUD yang nanti juga bisa menjadi ruang tunggu pasien.



Nama Media : Mingguan Target



Walikota Padang Panjang saat menerima mahasiswa UNI asal Minang di ruang kerjanya

Walikota Fadly Amran Dukung Penuh Kegiatan KGTK UI

PADANG PANJANG.-(Target)-- Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano dukung penuh kegiatan Kampus Goes to Kampung (KGTK) Universitas Indonesia (UI).

Dukungan ini disampaikan Wako Fadly Amran saat pertemuan dengan Ikatan Mahasiswa Minang (Imami) UI, Senin (10/1) di Ruang Kerja Wako, Balai Kota. "Saya secara pribadi dan juga Pemerintah Kota, sangat mengapresiasi serta mendukung gerak-gerakan dari Imami UI untuk memajukan Pendidikan, khususnya di Padang Panjang. Ini bisa memberi

pemahaman kepada siswa-siswi SMA tentang bangku perkuliahan," tuturnya. Sementara itu, Ketua Imami UI, Reza Rahmadian menyampaikan, pertemuan dengan wali kota bertujuan untuk menjelaskan program-program dari mahasiswa UI untuk memajukan kampung halaman, salah-satunya melalui program KGTK. Lebih lanjut Reza

mengatakan, KGTK merupakan program rutin yang dilakukan Imami UI. Kali ini sudah masuk KGTK periode ke-19. "Dalam KGTK, banyak kegiatan yang nanti akan dilakulan. Seperti roadshow, tryout untuk persiapan menghadapi UNBK (Ujian Nasional Berbasis Komputer), dan juga melakukan bedah kampus dengan pemateri-pemateri hebat," jelasnya. Untuk roadshow, sebutnya, sudah berjalan dari 5 Januari lalu.

Sedangkan untuk tryout, di Padang Panjang akan dilaksanakan pada 23 Januari mendatang di SMAN 1. Lalu, untuk kegiatan bedah kampus akan dilakukan secara hybrid yang akan direncanakan pada bulan Februari. Selain itu, Imami UI mengucapkan terimakasih kepada wali kota dan Pemko Padang Panjang yang sudah ikut serta, baik dalam bentuk support dan fasilitas dalam pelaksanaan KGTK di Kota Padang Panjang. (jas)

DPMPTSP Padang Panjang Buka Pelatihan Bahasa Jepang bagi Masyarakat

PADANG PANJANG.-(Target)- Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) kembali membuka kesempatan bagi masyarakat untuk mengikuti pelatihan bahasa Jepang tahun 2022 ini. Kegiatan ini diadakan untuk mengurangi angka pengangguran. Kepala Bidang Penanaman Modal dan Ketenagakerjaan DPMPTSP, Mardi Suntami, SE, ketika ditemui Kominfo di ruangan kerjanya, Senin (10/1/2022) menyampaikan, saat ini pihaknya kembali

membuka pendaftaran bagi masyarakat untuk mengikuti pelatihan bahasa Jepang tingkat N5 dan N4. Mardi menjelaskan, pelatihan N5 dan N4 ini merupakan salah satu syarat untuk bisa melakukan magang ke Jepang. Adapun persyaratan untuk peserta pelatihan ini, warga Padang Panjang minimal lulusan SMA dan belum pernah mendapatkan pelatihan yang diadakan Pemko selama dua tahun terakhir. "Saat ini dalam proses

seleksi. Maret akan dimulai selama empat bulan. Kita batasi jumlah peserta sebanyak 30 orang. Nantinya akan kami seleksi 16 orang yang berprestasi akan difasilitasi keberangkatannya magang ke Jepang yang sudah dianggarkan dari APBD 2022 ini," jelasnya. Mardi menyampaikan, pelatihan bahasa Jepang ini merupakan salah satu upaya Pemko dalam menekan angka pengangguran di Kota Padang Panjang. Berdasarkan data kartu AK1 di DPMPTSP tahun

2021, ada sebanyak 313 orang pencari kerja. "Akhir tahun 2021 lalu, sebanyak 20 orang selama 20 hari juga kita fasilitasi pelatihan bahasa Jepang yang sumber dananya berasal dari provinsi," tambahnya. Ditambahkannya, dari hasil pelatihan tahun 2021, ada lima orang yang akan siap diberangkatkan magang ke Jepang. "Bila akses ke Jepang sudah dibuka kembali saat pandemi ini, mereka langsung kita berangkatkan," ucapnya. (jas)

Wako Fadly Amran Ingatkan PPK dan Pokja Serius dalam Laksanakan Tender Proyek

PADANG PANJANG-(Target)-- Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano mengingatkan kepada para PPK (Pejabat Pembuat Komitmen) dan Pokja (kelompok kerja) di Bagian Pengadaan Barang Jasa dan Pengendalian Pembangunan (BPBJ-PP) untuk betul-betul serius dalam pengadaan, khususnya lelang dan tender proyek pembangunan di Kota Padang Panjang.

"Berkaca dari hasil yang telah dibuat pada 2021 lalu, masih sangat jauh dari kata maksimal. Untuk itu, saya minta dua tahun sisa jabatan ini, bapak-ibu yang terlibat di bagian ini, agar betul-betul serius dalam hal pengadaan, lelang dan tender. Lihat dan cross check betul sebelum menetapkan pemenang," tegas Wako Fadly saat memimpin rapat pertemuan dengan Tim PBJ (Tim Pengadaan Barang dan Jasa) di Ruang VIP Balai Kota, Senin (10/1).

Pada kesempatan itu, Fadly juga mewanti-wanti Tim PBJ dalam pembangunan Sport Center yang rencananya akan dikerjakan pada awal tahun 2022 ini. "Saya ingin apapun yang dipakai untuk pembangunan ini, kualitasnya harus nomor satu. Untuk itu, rencanakanlah ini dengan sebaik mungkin dan semaksimal mungkin. Perencanaan itu adalah 50% keberhasilan dalam pencapaian target pembangunan," ucap Fadly.

Fadly juga meminta apapun pekerjaan yang akan dilakukan di tahun 2022 ini, prinsipnya bukan main aman, tapi selesai dengan hasil yang maksimal, terutama

dalam hal pembangunan Sport Center:

"Sayang ingin pembangunan Sport Center ini tidak coba-coba. Saya ini pembangunan ini selesai tepat waktu, hasilnya bagus. Bagaimana caranya, ini saya minta bapak-ibuk secara teknis yang memikirkan," tegasnya.

Fadly meminta kepada BPBJ-PP untuk memilih manajemen konstruksi yang terbaik, yang betul-betul sudah ditelaah dengan peraturan dan aturan yang berlaku.

"Saya ingin apapun itu, nanti kualitasnya harus yang terbaik. Saya minta bapak-ibu semua dapat bersumbangsih dalam pembangunan ini," tandasnya.

Fadly berharap, pihak dan stakeholder terkait dapat meneliti kegagalan proses pembangunan, khususnya di 2021 lalu.

"Saya ingin tahu ini mis-nya di mana. Jadi saya harap untuk ke depan tidak ada yang saling menyalahkan. Saya tidak mau nanti ada kata-kata, kabang-nya tidak hadir, kontraktor tidak becus, pokjanya yang tidak paham ataupun konsultannya yang salah gambar. Saya tidak mau mendengar pernyataan-pernyataan seperti ini. Untuk itu, bekerjalah dengan semaksimal dan sebaik mungkin," tutupnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Sekretaris Daerah Kota, Sonny Buya Putra, A.P, M.Si, Inspektur, Dr. Syahril, M.H dan narasumber dari Widyaaiswara Madya pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Sumatera Barat, Des Indri Prihantony, S.T, MPPM. (jas)



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com